

d'autres services au moyen d'un réseau de 37 stations terrestres (qui seront plus tard 54 en nombre).

Depuis qu'Alexander Graham Bell a fait le premier appel téléphonique, en 1876, les Canadiens ont fait grand usage de l'instrument. Ils ont, en effet, plus de téléphones (10 millions) et font plus d'appels par habitant (une moyenne de 600 chaque année) que tout autre pays au monde. Les huit plus importantes compagnies, dont la principale est Bell Canada, composent le Système de téléphone Trans-Canada qui couvre tout le pays. Avec leurs filiales, elles sont propriétaires de 96% des téléphones du Canada; il existe quelque 1,600 autres petites compagnies.

Le Canada possède trois systèmes principaux de micro-ondes à circuits téléphoniques et voies d'acheminement de messages.